



防犯速報



980万円被害！オレオレ詐欺

安曇野市の20代男性は、**警察官や検察官**を名乗る男らから

「金融詐欺のカード提供者にあなたがいる」

「あなたに逮捕状が出ている」

「資金調査のため、全財産を金融庁の口座に入金するように」

「調査終了後に返金する」

などと**SNSのメッセージ**や**ビデオ通話**があり、指定された口座に複数回にわたり980万円を振り込み、だまし取られるオレオレ詐欺の被害に遭った。



安曇野警察署イメージキャラクター
龍まるくん

電話でお金詐欺の被害に遭わないために

- 警察官や検察官が電話やSNSで現金を要求することはありません。
- 知らない電話は出ないようにしましょう。
- 身に覚えのない料金は振り込まないようにしましょう。
- 電話でお金の話があった場合は詐欺を疑いましょう。
- 一人で判断せず、必ず家族や警察に相談しましょう。

月曜日から金曜日の朝8時45分から、あづみ野エフエム(76.1MHz)で

「安曇野警察署からのお知らせ」を放送しています。

犯罪や事故の被害に遭わないために、是非、ご試聴ください。

